

7 personnes sont décapitées par les djihadistes à Mossul



Mossul, 6 septembre, (RHC).- 7 personnes ont été décapitées à Mossul par des extrémistes de l'État Islamique.

Parmi les victimes se trouvaient 3 femmes. Elles avaient été arrêtées en juillet dernier et obligées à comparaître devant un tribunal religieux qui les a condamnées à être décapitées pour infidélité et athéisme.

Par ailleurs, des personnalités musulmanes aussi bien politiques que des divers secteurs de la société civile libanaise ont lancé un appel ce samedi à condamner les crimes commis par les membres de l'État Islamique.

Le Secrétaire Général du Comité National du dialogue islamique-chrétien, Mohamed Savak, l'un des promoteurs de l'initiative, a qualifié l'organisation terroriste de la pire offense à l'Islam, et du plus grand danger auquel celui-là fait face en ce 21^e siècle.

Dans un communiqué publié ce samedi, ces personnalités libanaises appellent l'Organisation de la Coopération Islamique, la Ligue Arabe et l'ONU à mettre en place une initiative internationale pour faire face aux abus de cette organisation terroriste.

Les extrémistes islamistes contrôlent Mossul depuis le 10 juin. Ils ont conquis ensuite d'autres régions et ont décrété un Califat dans les territoires irakiens et syriens sous leur contrôle.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/32890-7-personnes-sont-decapitees-par-les-dihadistes-a-mossul>



Radio Habana Cuba